

ACUERDO CON EL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE GUANGDONG:

U. de La Frontera se alía con China para desarrollar centro de innovación

El objetivo es generar transferencia tecnológica, hacer investigaciones conjuntas y permitir el intercambio en materia de emprendimiento.

M. FERNÁNDEZ

Conectar a Chile con la provincia china de Guangdong (una de las más desarrolladas de esa potencia y próxima a Hong Kong y Macao) es el objetivo del convenio que acaba de sellar la U. de La Frontera con el Centro de Transferencia de Tecnología China-América Latina y el Caribe (China-LAC).

La firma de la alianza se realizó en Santiago, con la presencia de autoridades de la casa de estudios y el gobierno de Guangdong, además del embajador chino, Niu Qingbao. El diplomático explicó que el objetivo es desarrollar en conjunto el nuevo Centro de Cooperación e Innovación China-Chile, lo que calificó como "una expresión de alto nivel de la relación bilateral (...) y la integración de Chile a la red de transferencia tecnológica entre China y América Latina y el Caribe, lo que contribuye a consolidar el liderazgo científico y tecnológico en la región".

El rector de la U. de La Frontera, Eduardo Hebbel, calificó el acuerdo como "trascendental" e "inédito", y aseguró que "significa estar conectados con gigantes del desarrollo de innovación de talla mundial, escenario que nos posiciona en un lugar de privilegio".

En lo concreto, Franklin Valdebenito, director de Innovación y Transferencia del plantel con sede en Temuco, detalló que con la firma, ambas partes se comprometen a avanzar en "crear una plataforma de innovación entre Chile y China, particularmente la provincia de Guangdong, que tiene una de las bahías más tecnológicas del mundo, al nivel de la de San Francisco. El foco está en desarrollar proyectos de transferencia tecnológica en temas como desastres naturales, proyectos conjuntos de investigación aplicada y también vincular a emprendedores de Chile con China y viceversa".

Sobre los temas específicos en que esperan trabajar en este nuevo centro, profundizó Gong Guoping, vicedirector del Departamento Provincial de Ciencia y Tecnología de Guangdong, que es la repartición de la que depende el Centro China-LAC, inaugurado en junio de 2023. "Chile ofrece amplias perspectivas de cooperación científica. (...) Se construirá una nueva plataforma acoplada de recursos que allanará el camino para siguientes pasos en los campos de nueva energía, inteligencia artificial, biomedicina y otras tecnologías".

En tanto, la vicealcaldesa de la ciudad de Dongguan, capital de Guangdong, también estuvo presente en la ceremonia y destacó el potencial impacto en el intercambio turístico entre su provincia y Chile.

Tras pasar a emprender para un ente que, literalmente, sobrevivir.

FRONNY DI GIA

Nueva energía, biomedicina, inteligencia artificial y desastres naturales son algunos de los temas que trabajará el centro.



MANUEL FERNÁNDEZ